
健全育成委員会報告書 委員長　丸山 武実
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第1回

健全育成委員会の目的の確認
前年度活動や引継ぎ事項の確認
今年度の取組みの検討

第2回

アンケート調査内容についての検
討（LINEグループ協議）

第3回

アンケートの集約について
九高P連の健全育成委員会アン
ケートについて
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協　　　議　　　題 趣　旨　説　明　等 処　　　　　　　理

・令和6年度健全育成委員会のまとめ
・九高P連の健全育成に係るアンケート調査結
果報告

趣　　　旨　　　等事　　　　　　　項 趣　旨　・　内　容 協　　　議　　　題

・今回のアンケート結果を踏ま
え、今後の福岡県公立学校PTA連
合会の取組み(学習会等)につなげ
ていただきたい。

・令和６年度健全育成委員会のアン
ケート結果で確認された諸問題につ
いて

今年度は、令和5年度に実施されたアン
ケート項目（成人年齢引き下げ、薬物乱
用、SNS対策、親子ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ等）の中で、
最も興味・関心が高かった「SNS対策」に
関する保護者アンケートを実施した。今回
のアンケート結果を次年度以降の取組みに
繋げていくことが大事と考えられる。次年
度以降で検討していただきたい。

①前年度活動報告、アンケート調査結果、九
高Ｐ連活動報告を確認
②引継ぎに基づき、今年度もアンケート調査
を実施する
③前年度のアンケートで、興味・関心が1番高
かった「SNS対策」の深堀りを検討する
④昨年度に引き続き、Googleフォームでアン
ケートを作成する

①アンケートについては、対象は保護者、10
問程度、5分以内で終わるようにし、最初から
8問程度は選択式、残りを記述式とする。
②内容については、健全育成委員各々から案
を出し、案を集約しGoogleフォームで作成。
③各単PTAへは、各学校の保護者への一斉メー
ルを活用するよう依頼する。
④依頼は、9月下旬校長会で周知後、あらため
て協力依頼を行う。
⑤実施時期は、10月初旬から10月末日まで。

①アンケート回答数　16,057人、前年年度比
約211％
②アンケート回答の特徴を確認。
（保護者のSNSに対する認識や懸念、家庭での
対応状況、学校やPTAに期待することなど）
③アンケートの結果を対象者に共有して、今
後のPTAの取組みにつなげることを確認
④九高Ｐ連健全育成委員会からの単PTA向けア
ンケート依頼があり、その協力を実施するこ
とを確認。

①九高P連のSNSに係るアンケート調査まとめ
の報告
②SNS等トラブルに関する講師紹介
③令和6年度健全育成委員会のまとめを実施
④役員会への提起事項、次年度への要望の確
認

・福岡県公立高等学校ＰＴＡ会連合会委
員会規程
・令和5年度健全育成委員会報告書、アン
ケート集約結果
・令和5年度九州地区高等学校PTA連合会
健全育成委員会報告

・保護者（PTA会員）向けアンケート
（案）
・単PTA向けアンケート協力依頼（案）

・福岡県公立学校PTA連合会健全育成委員
会PTA会員向けアンケート回答まとめ
・単PTA向けアンケートの結果ついて（御
礼と報告）(案）
・令和6年度九州地区高等学校PTA連合会
健全育成委員会アンケート

・令和6年度健全育成に係るアンケート調
査まとめ（九州地区高等学校PTA連合会健
全育成委員会）

第4回

令和6年度健全育成委員会の総括
九高P連の健全育成に係るアン
ケート調査結果について

・県高Ｐ連委員会規程の確認
・令和5年度県健全育成委員会活動報告
　およびアンケート結果の確認
・九高Ｐ健全育成委員会の動向確認
・今年度活動の検討

・アンケート内容についての検討（対象・実施
の方法・詳細）
・アンケートの依頼の検討
・アンケートの実施時期の検討

・アンケートの回答結果について
・アンケートのフィードバックについて
・九高P連の健全育成委員会アンケートの協力
について

今回、健全育成員会のアンケートを実施し、保
護者のSNSに対する認識や懸念、家庭での対応
状況などが浮き彫りになった。昨今のSNSが介
在したの諸問題が起きていることを踏まえ、具
体的な取り組みが必要


